

MARC PONS CRITICA LA POSTURA UNILATERAL DEL CONSELLER JOSEP JUAN CARDONA

# El Govern se niega a consensuar el futuro de los parques eólicos

Los alcaldes de Es Mercadal y Ferreries presentan hoy una queja ante la FELIB por la sustracción de competencias a los ayuntamientos para otorgar las licencias

L.B.

Ciutadella

El Govern balear no contesta la petición del Consell y los ayuntamientos de Ferreries y Es Mercadal de celebrar una reunión para consensuar el futuro de los parques eólicos en la Isla. El conseller de Ordenación del Territorio, Marc Pons, lamenta las formas del conseller Josep Juan Cardona que, ante la oposición de las administraciones menorquinas a los proyectos de Son Bruc y Ses Comunes, "ha visitado la Isla esta semana y se ha limitado a reunirse con las juntas locales del PP de Es Mercadal y Ferreries sin ofrecer ni una sola posibilidad de acuerdo con el Consell y los ayuntamientos afectados".

Los alcaldes de Es Mercadal y Ferreries, Ramon Orfila y Josep Carreres, presentarán hoy ante la FELIB una queja formal. Denuncian que el Govern ha sustraído a los ayuntamientos de la Isla la competencias para otorgar licencia a los parques eólicos. Marc Pons explica que el Ejec-



PROPUESTA DE DIÁLOGO. Josep Carreres, Marc Pons y Ramon Orfila, ayer en Ciutadella

tivo de Jaume Matas ha modificado la Ley del Suelo Rústico para tener en exclusiva la autorización de los parques eólicos. "Si el Pacto delimitó las zonas aptas, ahora toda Menorca es susceptible de albergar parques eólicos", señala. Ramon Orfila destaca que "se trata de una ley de reacción. Después de que el Consell y los ayuntamientos nos manifestara-

mos en contra de ubicar dos parques eólicos en Ses Comunes y Son Bruc por tratarse de una ANEI, el Govern reacciona sustrayendo las competencias de ordenación del territorio al Consell y urbanísticas a los ayuntamientos". El alcalde de Es Mercadal considera que "se trata de una contradicción. Mientras Jaume Matas se llena la boca de des-

centralización, ahora el Govern de forma unilateral se apropia de competencias de la administración insular y municipal. Es peligroso, ahora son los parques eólicos y después pueden ser otras competencias". Añade que "¿os imagináis que el Govern diera permiso a una fábrica en rústico en Es Migjorn sin permiso municipal? Pues sería lo mismo". ■

## El impacto ambiental y paisajístico de 14 molinos

El alcalde de Es Mercadal, Ramon Orfila, aporta los datos que la empresa Generadora Eólica Illes Balears ha facilitado sobre los proyectos en Son Bruc y Ses Comunes. El proyecto sumará 14 generadores (12 en Es Mercadal y dos en Ferreries) distribuidos en 83.000 metros cuadrados de ANEI, un 30 por ciento de los cuales, son territorio de máxima protección. Se contemplan 7 kilómetros de nuevos viales. Los molinos, sobre una sierra de 250 metros, superarán los 370 metros de altura, unos 30 metros más altos que la montaña de El Toro. La altura de los molinos es 40 metros más alta que los cuatro que hay en la zona de Milà. Josep Carreres afirma que se verán desde muchos puntos de la Isla, especialmente desde el núcleo urbano de Ferreries. Afirma que "estamos a favor de las energías alternativas, pero no a cualquier precio y a costa de zonas protegidas. Nos ofrecemos a dialogar y al consenso".

}}4

23 MAR. 2007